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発言者 会 議 の 概 要 

 

事務局 

１ 開会 

定刻前ですが、ただいまから第４回水道事業運営審議会を始めたいと思います。 

本日の会議に委員から欠席の連絡をいただいておりますので、ご報告いたしま

す。 

それでは、会議に先立ちまして会長からごあいさつをいただきます。 

 

会長 

２ あいさつ 

あいさつ 

 

事務局 

３ 議事 

ありがとうございました。 

議事に入る前に、本日の出席委員は１１名で過半数を満たしておりますので、小

鹿野町水道事業運営審議会条例第５条第２項の規定により、会議が成立すること

をご報告いたします。 

それでは議事の進行につきましては、小鹿野町水道事業運営審議会条例第５条

に「会長が議長となる」とありますので、会長が議長となり議事の進行をお願いいた

します。 

 

議長 

１）第３回 審議会議事録の内容確認及び承認について 

何かありましたら発言願います。 

特にないようですので、承認といたします。 

 

議長 

２）秩父地域水道広域化について 

事務局より説明をお願いいたします。 

事務局  

（秩父地域広域化基本構想・計画資料説明） 

 

議長 何かありましたら発言願います。 

事務局 （広域化についての補足説明） 

議長 何かありましたら発言願います。 

委員 今日の会議で秩父広域化統合の方向を出したほうがいいのですか。 

事務局 今日ではなく、最終の報告にどう盛り込んでいくか決めていっていただければいい

です。 

議長 広域化を踏まえた、料金改定等のコメントを入れていければいいのではないでしょ

うか。今後、答申に載せられればと思います。 

委員 今言わないと言う時が無いと思ったので言いますが、説明を聞いた所、倉尾と三田

川の奥は現在飲んでいる水を料金は上がるが飲めるということです。私は以前申

し上げましたが、両神の事業所から小鹿野の事業所へ異動になってから２０年間
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小鹿野の水は全然うまいとは思わないで飲んでいました。また、今度は長尾根を

越して別所から持ってくる水はまずいという意見が多いです。この間も秩父から２

人くらい来た人に申し上げましたが、ただ、赤字でこれから先が無いので大きく一

個にしてやるということは仕方が無いと思いますが、助成金が出るのであれば別所

浄水場一箇所でいいので、ある程度現代的な浄水場に造り替えてやるという様な

答申をビジョンの中に載せて貰いたいと思います。私はそれを載せて貰わない以

上はこの統合については反対します。 

事務局 ここで広域化の決定をするわけではないので、小鹿野町としての方向性を、答申

の中で入れていただければと思う。 

事務局 広域化の委員として、この中の４人の方が入っていて、基本構想・計画の案ができ

ている。来月にはパブリックコメントの募集、２月中旬には住民説明会の予定がある

ので、意見があればそういった機会もあります。 

委員 皆さんが、向こうの悪いという水を小鹿野町の人に飲ませるという事を私がここでい

いですとは言えないので、私が言ったことはちゃんと議事録に残して貰いたいで

す。ただし、人口が減り採算が合わないと言う事については、料金を上げる事も止

むを得ない。最終的には止むを得ないけれど、１つは皆さんが今飲んでいる水より

イメージの悪い水を飲むということは非常に良くないと思います。そのために私は

別に反対してはいけないと言う事ではなく、国から３分の１助成金が出るとの事な

ので、それ（浄水場の造り替え）を載せて貰い住民に希望を与えていただきたいと

思います。 

議長 その他何か意見がありますか。 

委員 広域化の説明が出た以上、今日の審議は広域化を踏まえた議論でなければいけ

ないと思う。いままでの説明からは、方向転換をしなければならないのではない

か。 

事務局 前回までは単独でいく場合の説明をしたが、黒海土バイパスの案は広域化の計画

に位置づけられている。小鹿野高校から高区配水池までの計画も、今回説明した

ものに入っている。 

議長 広域化の案が出ているので、これを踏まえた前提に議論を進めていくことでよろし

いでしょうか。 

委員 （いいです） 

 

議長 

３）経営診断結果について 

事務局より説明をお願いします。 

事務局 経営診断については、株式会社日水コンに委託してありますので、日水コンより説

明していただきます。 

日水コン  



小鹿野町水道事業運営審議委員会第４回 会議録 

（経営診断 資料説明） 

 

議長 私のほうから補足ですが、日本水道協会からの資料ですが、厚生労働省から日本

水道協会が委託を受けて作成しているものであります。 

何かありましたら発言願います。 

委員 日本水道協会からの資料の中で、水道料金の家計支出に占める割合は平均 

０．７％とでありますが、年金世帯では３．５％くらいの割合になるのではないか。 

老人の年金世帯では大きな負担になると思う。 

議長 与える影響は非常に大きいとした共通認識でいきたい。 

委員 小鹿野町の２人世帯で、１日どのくらい水を使うのか。 

事務局 メーターがΦ13mm で、１回の検針で４０㎥くらいが多い。 

議長 その他何かありますか。 

ないようですので、１０分間休憩します。 

 

議長 

水道水の試飲 

水の飲み比べをお願いします。 

委員 （各浄水場の水道水を試飲） 

事務局 お配りした紙においしい順に記載をお願いします。 

Ａ：河原沢浄水場 Ｂ：倉尾浄水場 Ｃ：別所浄水場 Ｄ：竹平浄水場  

Ｅ：小鹿野浄水場 Ｆ：毘沙門水でした。 

 

議長 

４）水道事業更新計画・財政計画について 

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 

 

 

（資料説明） 

議長 何かありましたら発言願います。 

議長 私からですが、４４とか４６％と高い数字が出されましたが、抑制するような提案をし

ていただけるのですか。 

事務局 秩父市の例にあるように、４６％をそのまま出すということは、無理だと思いますの

で、できるだけ抑えた数字を最終的に出したい。 

議長 今後それらの議論をしていかなくてはならないので、事務局で提案してもらえるの

か。 

事務局 そういたします。 

委員 小鹿野町としては、一般会計から負担をしてもらえる考えでよいか。 

事務局 一般会計から負担するかしないかは町長が判断することなので、現時点では、何

とも言えません。 
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委員 秩父市が３５％へ落としたのはなぜか。 

議長 秩父市の経営診断数値７５％は理論値なので、事業、経費の削減をして３５％に

おちついた。 

委員 それらの精査の提案をしてもらえるのか。 

議長 改めて事務局より提案いただければと思う。 

事務局 供給単価の話であるので、このままでは料金表がなりたたない。 

 

議長 

５）基本水量について 

次の議題とかぶっているので、説明をお願いします。 

事務局 

 

（資料説明） 

議長 １点補足ですが、基本水量は使っても、使わなくても料金がかかります。節水して

がんばっている人でも、料金が変わらないため、基本水量を廃止していければと

思います。 

委員 しょうがないので、廃止の方向ではないか。 

委員 公平性の面からも廃止でよいのではないか。 

議長 廃止でよいのではないかとの意見が出ていますので、廃止でよろしいでしょうか。 

委員 よろしいです。 

 

議長 

６）その他 

その他何かありましたらお願いします。 

事務局 今後の審議会を６回の予定を７回に延ばしたい。 

次回は料金改定案についての議論をお願いしたい。また、小鹿野町水道ビジョン

に対する意見も伺いたい。 

答申の際の意見を求めますので、秩父市の答申書を参考に配布します。 

秩父地域広域化への対応について、審議会として答申書への記載方法を各委員

から意見を伺いたい。 

議長 それではみなさん、よろしくお願いします。 

７回開催でよろしいでしょうか。 

委員 いいです。 

議長 以上で本日の会議を終了します。 

ありがとうございました。 

  


